## Difficultés et Joies de La Mission.

## Les Difficultés de La Mission.

Le baptême est ce qui fait d'un fidèle un chrétien. Juste après le baptême nous recevons la marque du christ. Comme tout chrétien après le Baptême est appelé à une vie apostolique, un missionnaire également est confronté à cette vie qui le soumettra à dénormes épreuves et difficultés, mais l'endurance est nécessaire en ces moments. Être missionnaire, c'est être semblable au Christ, et pour y parvenir il faudra au moins trois éléments: la Prière, la Foi et le Signe de la Croix .un missionnaire quoi qu'il faisait, une fois saisi par la main du très-haut quitte pour sa suite. c'est le cas par exemple de St Matthieu qui était un collecteur d'impôts, mais une fois que le christ lui ai dit lève toi et suit moi, il a laissé ce qui lui préoccupait pour le suivre. Ce qui n'est pas facile.

De même le missionnaire laisse ses anciennes préoccupations pour être porteur du christ.Ce ci aussi fait référence à la parabole de Jésus qui dit ,je cite"laissez les morts enterrer leur morts"je m' explique.le missionnaire est appelé à se détacher de ses parents ,ami(e)s ,ses proches ,ce dettachement qui n est pas aussi facile que ça. Nous remarquons toujours la même chose lorsque Jesus disait à ses disciples au bord de de la mer "Venez à ma suite et je vous ferai pêcheurs d'hommes".

Ces derniers vont laisser toute l'activité qu'ils menaient, leur père qu'ils ne verront plus jamais pour suivre le Christ. Ce ci consiste à renoncer soi même, car Jésus lui même a dit "Si quelqu'un veut devenir mon disciple qu'il renonce à lui même et vienne me suivre "Pour renchérir ma position "Être missionnaire ou porteur du Christ, c'est accepter souffrir et affronter les difficultés"

Même s'il est bien vrai que la mission est recouverte de difficultés,il en demeure moins que, malgré les difficultés il y a la joie de la mission.

## La Joie De La Mission

La plus grande joie parmis tend d' autres c'est porter le nom :"christ".Être missionnaire c'est voir la gloire de Dieu autour de soi .Qui est missionnaire et ne se magnifie pas de ce nom dans notre Seigneur le christ?Qui est ce missionnaire quand il entend ce chant qui dit :"la moisson du seigneur abonde mais les ouvriers sont peu nombreux ,priez le maitre d envoyer les ouvriers à sa moisson."et ne se comble pas de joie?

Moi personnellement, quand je l'écoute, hummmm!l mon coeur traisaille de joie,mon âme exalte le seigneur,je me magnifie dans le Seigneur,de qui je suis et de qui le seigneur veut faire de moi.Un missionnaire est l'étoile de l'évangélisation. Quand il se fait disciple de tous les peuples ,prêchant la bonne nouvelle à ceux qui non jamais entendent parler du christ,aux pauvres ,aux malades et aux plus abandonnés il crit de joie pour le seigneur .Nous dirons en filigrane que malgré les difficultés ,il y a toujours la joie de la mission.Il n'y a pas de Rose sans épine .

Jean-Louis Piham AKATI.